

Presentaron los nuevos efectivos policiales

Escrito por Administrador

Lunes, 20 de Mayo de 2019 00:00



El Intendente Juan Carlos Gasparini realizó la presentación de los 5 nuevos efectivos policiales que cumplirán sus tareas en nuestra ciudad. Ante la presencia del jefe comunal de policía comisario inspector Marcelo Álvarez, del jefe de estación Sebastián Pichirilo y de la subcomisario Gisela Zárate, fueron presentados los efectivos Pablo Fleytas Martínez, Gastón Bemba, Sofia Leguizamón, Roberto Deniz y Lucía Figueroa.